

Größte Investition in der Geschichte der Grünbeck Wasseraufbereitung

Höchstädt, 9. Juni 2009. Die größte Investition in der Geschichte der Grünbeck Wasseraufbereitung wird fortgesetzt. Mit dem Spatenstich für das neue Logistikzentrum setzt das Höchstädter Unternehmen auch im 60. Jahr des Bestehens seinen kontinuierlichen Wachstumskurs und die Umsetzung des neuen Werkskonzeptes fort. „Wir sind von einer positiven Zukunft der Branche und insbesondere unseres Unternehmens überzeugt, so dass sich gerade jetzt eine Investition in Wachstum und Qualität lohnt“, so Dr. Günter Stoll, Geschäftsführer der Grünbeck Wasseraufbereitung. Auf einer Fläche von mehr als 2.700 Quadratmetern werden nach der Fertigstellung des neuen Logistikzentrums mehr als 3.200 Euro-Paletten Platz finden. Der Rohbau soll bereits im September fertig gestellt werden

Kapazitäten werden erweitert

Der Bau des Logistikzentrums ist Bestandteil des neuen Werkskonzeptes der Grünbeck Wasseraufbereitung, das seit Ende des vergangenen Jahres umgesetzt wird. „Wir erweitern unsere Kapazitäten und strukturieren zugleich die Bereiche für Fertigung sowie Wareneingang und -ausgang. Hierdurch werden unsere internen Arbeitsabläufe erheblich verbessert“, erklärt Dr. Günter Stoll. Praktisch zeitgleich mit dem Spatenstich für das neue Logistikzentrum wurde ein vergrößerter Mitarbeiterparkplatz fertig gestellt. Auf einer Fläche von knapp über 9.000 Quadratmetern stehen 187 Stellplätze zur Verfügung. Gleichzeitig wurde eine neue Werkszufahrt eingerichtet, die einen Einbahnstraßenverkehr für LKW auf dem Gelände ermöglicht.

Pressefoto:



Von links: Jörg Schäble / Krätz Bau GmbH, Bauleiter
Josef Hertle/ Krätz Bau GmbH, Geschäftsführender Gesellschafter
Michael Gump / Architekt von gump.heigl.schmitt Architekten
Dr. Günter Stoll / Grünbeck Wasseraufbereitung GmbH, Geschäftsführer
Walter Ernst / Grünbeck Wasseraufbereitung GmbH, Geschäftsführer
Peter Lachenmeir / Grünbeck Wasseraufbereitung GmbH, Prokurist
Alexander Kammler / Grünbeck Wasseraufbereitung GmbH, Projektleiter
Alexander Gump / Geschäftsführer Gump & Maier GmbH
Hubert Kuhn / Ingenieurbüro Degen